
毎 年 行 わ れ て い る 沼 田 ま つ り に つ い て で す。

年 々 、 屋 台 の 減 少 な ど に と も な っ て 客 足 が 遠

く な っ て い る 印 象 を 受 け た の で す が 、 こ の 問

題 に つ い て ど の よ う に お 考 え で す か 。 年 に １

回 の イ ベ ン ト な の に 、 衰 退 し て い っ て し ま う

の は 沼 田 市 民 と し て と て も 残 念 な の で 、 少 し

で も 協 力 で き た ら と 考 え て い ま す 。 そ の た め

に 何 か 対 策 を 立 て て ほ し い と 思 い ま す 。 こ れ

は 、 沼 田 市 の 良 さ を た く さ ん の 人 に 伝 え る こ

と が で き る と と も に 、 沼 田 の 活 性 化 に 繋 が る

の で 是 非 お 考 え い た だ き た い と 思 い ま す 。

私 は 生 ま れ た 頃 か ら 沼 田 市 に 住 ん で き ま し た。

こ れ か ら も お 世 話 に な る 沼 田 市 を も っ と 活 気

の あ る 町 に し て い き た い の で 、 よ ろ し く お 願

い い た し ま す 。
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ほ り か い と


